

# *La 14e convention des sciences pénales pour la solution de problèmes de la société depuis le droit*

---



La Havane, 16 mars, (RHC).- La 14e convention internationale des sciences pénales s'est fixée pour but de contribuer à la solution de problèmes de la société depuis le droit.

Un autre congrès se déroule parallèlement avec pour titre

«Légalité, droit et société »

A l'inauguration, le procureur général de la République, Dario Delgado et président du comité organisateur de la rencontre a souligné les grands thèmes à débattre.

«Les défis que lance la corruption, le délit transnational, le délit contre l'environnement, la protection de la famille notamment des mineurs, des femmes, des personnes âgées, des handicapées et d'autres secteurs vulnérables. Nous sommes invités à débattre, à réfléchir et à échanger des expériences pour contribuer, depuis le Droit, à la solution de problèmes communs »

Quelque 400 experts d'une trentaine de pays participent à cette convention sur les sciences pénales au Palais des Congrès de La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157663-la-14e-convention-des-sciences-penales-pour-la-solution-de-problemes-de-la-societe-depuis-le-droit>



**Radio Habana Cuba**